

AFRIQUE

MORT DE MGR JALABERT

Vicaire apostolique de la Sénégambie

ET DE

DIX-SEPT MISSIONNAIRES

De la Congrégation du Saint-Esprit

L'AFRIQUE qui vient de sombrer dans les conditions lamentables racontées par les journaux (12 janvier), portait Mgr Jalabert, vicaire apostolique de la Sénégambie, avec 17 missionnaires de la Congrégation du Saint-Esprit, et une Soeur de Saint-Joseph de Cluny. Tous ont disparu. C'est un désastre sans précédent pour les Missions africaines comme pour la Famille religieuse à laquelle ils appartenaient, lorsque, surtout, les besoins de l'apostolat sont si grands et les ouvriers si rares...

* * *

Mgr Hyacinthe Jalabert était né à Chambéry, le 12 novembre 1859. Entré dans la Congrégation du Saint-Esprit, il fut d'abord envoyé à la Guyane, où il resta onze ans et où son ministère n'est pas encore oublié. Au Sénégal, où il

passa e
vernem
Légion
qui dés
1909, e
bert s'
indigè
en miss

Rent
de juin
peut-êt
illustre
qui l'a
Reims,
Louva
Congr
Bleues
fant é
porté à
venir à
premiè
tombe
comme
qu'il v

" L
pour r
besoin